
DESTINATION

Das Leonardo Wolfsburg City Center empfängt Sie mitten im Zent-
rum der Stadt Wolfsburg. Überzeugen Sie sich selbst und lassen Sie 
sich von modernen Designs, Farben und stylischen Dekoelementen 
begeistern. Das Werk der Volkswagen AG, die Autostadt, die Volks-
wagen Arena des VFL Wolfsburg, der Congress Park und das Designer 
Outlet Center sind in nur wenigen Minuten vom Hotel erreichbar.

WISSENSWERTES

Nach umfangreichen Renovierungsarbeiten begrüßt das Leonardo 
Wolfsburg City Center Sie in neuem Glanz und mehr Kapazitäten mit 
zusätzlichen Zimmern und einer Tagungsfläche von 732 m². Modern in 
der VW Stadt tagen- fragen Sie noch heute Ihr individuelles Angebot an.

DESTINATION

The Leonardo Wolfsburg City Center welcomes you right in the center 
of Wolfsburg. Convince yourself and be inspired by new designs, 
colors and stylish deco elements. The Volkswagen AG plant, the Au-
tostadt, the Volkswagen Arena of the “VFL Wolfsburg”, the Congress 
Park and the Designer Outlet Center can all be reached in just a few 
minutes from the hotel.

GOOD TO KNOW

After extensive renovations, the Leonardo Hotel Wolfsburg City Center 
welcomes you in new splendor and more capacity with 131 additional 
rooms and a meeting space of 732 sqm. Have your modern meeting in 
the VW-City Wolfsburg - ask for your individual offer today.

LEONARDO WOLFSBURG CITY CENTER



TAGUNGSRÄUME 

Für jeden Anlass das perfekte Ambiente: Unser großer Konferenzbe-
reich mit 7 flexibel nutzbaren Tagungsräumen und einer Gesamtflä-
che von 732 m² für Tagungen und Konferenzen, steht Ihnen ab sofort 
zur Verfügung. Die mit Tageslicht durchfluteten Räume sind individu-
ell verdunkelbar und teilweise PKW-befahrbar.

FUNCTION ROOMS

The perfect ambience for every event: our new, enlarged conference 
area with seven flexible meeting rooms and a total area of   732 sqm 
for meetings and conferences, as well as lectures and meetings is 
available to you immediately. The daylight-flooded rooms can be in-
dividually darkened and are partially passable by car.

TAGUNGSTECHNIK

In unseren modernen Tagungsräumen, steht Ihnen eine große Aus-
wahl an Tagungstechnik zur Verfügung. Wir bieten Ihnen unter ande-
rem einen LCD-Projektor mit kabeloser Übertragung über ClickShare 
Verbindung und Lautsprecherboxen an. Selbstverständlich steht wei-
teres Equipment auf Anfrage zur Verfügung.

EQUIPMENT & TECHNOLOGY

A large selection of conference technology is available to you in our 
modern conference rooms. We offer you, among other things, an LCD 
projector with wireless transmission via ClickShare connection and 
loudspeaker boxes. Of course, further equipment is available on 
request.

RESTAURANT & BAR

In unserem Hotelrestaurant können Sie Ihren Tag mit einem ausge-
wogenen und vielfältigen Frühstück starten. In unserer stylischen 
Open-Lobby-Bar werden Ihnen Mittag- und Abendessen sowie lecke-
re Snacks, Getränke und ausgewählte Cocktails serviert. Schreiben 
Sie die letzte Mail das Tages unter der Abendsonne Wolfsburgs auf 
unserer Terrasse.  ................................................................................................................................. 

RESTAURANT & BAR

In our hotel restaurant you can start your day with a balanced and 
varied breakfast. In our stylish open lobby bar, lunch and dinner as 
well as delicious snacks, drinks and selected cocktails are served. 
Write the last email of the day under the Wolfsburg evening sun on 
our terrace.



Phaeton 
      x 32

Scirocco 
      x 8

Corrado 
      x 8

Conference Foyer 
     

Beetle 
      x 8

Käfer 
      x 8

Room L × W × H in m Size (m²) Daylight

Phaeton 15,3 x 15,3 x 3 236 • 70 76 140 220 140

Käfer + Beetle 6,5 x 11,8 x 3 84 • 40 30 40 68 40

Käfer 6,5 x 6,5 x 3 42 • 18 14 20 34 16

Beetle 6,5 x 6,5 x 3 42 • 18 14 20 34 16

Corrado + Scirocco 6,5 x 11,8 x 3 84 • 40 30 40 68 40

Corrado 6,5 x 6,5 x 3 42 • 18 14 20 34 16

Scirocco 6,5 x 6,5 x 3 42 • 18 14 20 34 16

Polo 3,6 x 7,4 x 2,6 26 • 12 12 10 25 12

Golf 3,6 x 7,4 x 2,6 24 • 12 12 10 25 12

Bankettfoyer 122 •

Tagungslobby 156 •

ERDGESCHOSS 
GROUND FLOOR

Polo 
      x 3

Golf
      x 3



OUTDOOR SEASON

TEAMEVENTS 

Kombinieren Sie Ihr Meeting in Wolfsburg mit erfrischenden Teame-
vents. Wenn Ihre Tagung für mehrere Tage angesetzt ist, bietet sich 
nicht nur die Übernachtung in unserem Leonardo Hotel an, sondern 
auch die Buchung eines oder mehrerer Teamevents in der VW Stadt. 
Verschiedene Events von Kulinarik bis klettern im Hochseilgarten, bie-
ten eine ideale Ergänzung zu Ihrem Rahmenprogramm, welches das 
Team motiviert und stärkt. Gerne informieren wir Sie im Vorfeld über 
unsere Möglichkeiten.

TEAM EVENTS

Combine your meeting in Wolfsburg with refreshing team events. If 
your conference is scheduled for several days, it is not only possible 
to stay overnight in our Leonardo Hotel, but also to book one or more 
team events in the VW city. Various events from culinary art to climb-
ing in the high ropes course offer an ideal addition to your supporting 
program, which motivates and strengthens the team. We would be 
happy to inform you in advance about our options.

SOMMERSAISON

Die Sommersaison ist eröffnet und somit auch die Möglichkeit, kreati-
ve Tagungspausen an der frischen Luft zu genießen. Wer ein Meeting 
gestalten möchte, das überraschend anders ist und im Gedächtnis 
bleibt, ist in unserem Leonardo Hotel genau richtig. Informieren Sie 
sich noch heute über unsere individuellen Outdoor Angebote.       
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SUMMER SEASONHHHHHHHHHHHHHH 

The summer season has opened and with it the opportunity to enjoy creative 
conference breaks in the fresh air. If you want to design a meeting that is 
surprisingly different and that will be remembered, our Leonardo Hotel is the 
right place for you. Find out more about our individual outdoor offers today.

PAUSE & AFTERWORK

Genießen Sie Ihre Kaffeepause auf der neuen Terrasse des Hotels. Un-
ser Pausenbuffet begeistert Sie mit gesunden Powerfood und sorgt für 
kreative Ideen und Inspiration.  Tagung vorbei? Nach einem erfolgrei-
chen Tag bieten wir kleine Tischgrills, Fleisch und Beilagen zum Grillen 
in der Gruppe an. Genießen Sie die letzten Stunden des erfolgreichen 
Meetings unter der Abendsonne Wolfsburgs mit einem Drink oder bei 
einer Tour durch die moderne Autostadt.

BREAK & AFTER WORK

Enjoy your coffee break on the hotel’s new terrace. Our break buffet 
inspires you with healthy power food and provides creative ideas and 
inspiration. Conference over? After a successful day, we offer small 
table grills, meat and side dishes for group grilling. Enjoy the last 
hours of the successful meeting under the evening sun of Wolfsburg 
with a drink or a tour through the modern Autostadt.



•	343 rooms
•	24 h reception
•	free WiFi
•	hotel safe
•	room safe
•	air-conditioning
•	room Service
•	banquet service
•	fax/ photocopying service
•	children’s discount
•	pets allowed
•	wellness area 
•	indoor pool

•	sauna
•	entertainment room
•	24 h Business Center
•	7 meeting rooms
•	meeting foyer
•	732 sqm meeting space
•	parking
•	underground parking
•	restaurant
•	Open Lobby Bar
•	varied breakfast
•	terrace

•	343 Zimmer
•	24 h Rezeption
•	kostenfreies WLAN
•	Hotelsafe
•	Zimmersafe
•	Klimaanlage
•	Zimmerservice
•	Bankettservice
•	Kopier- und Faxservice
•	Kinderermäßigung
•	Haustiere erlaubt
•	Wellnessbereich
•	Innenpool

•	Sauna und Dampfbad
•	Entertainment Room
•	24 h Business Center
•	7 Tagungsräume
•	Meeting Foyer
•	732 m² Meetingfläche
•	Parkplatz
•	Tiefgarage
•	Restaurant
•	Open Lobby Bar
•	reichhaltiges Frühstück
•	Terrasse

AT A GLANCEAUF EINEN BLICK

Rathausstraße 1 , 38440 Wolfsburg
T +49 (0)5361 20 70  |  info.wolfsburg@leonardo-hotels.com
leonardo-hotels.com

KONTAKT 
CONTACT

ENTFERNUNGEN 
DISTANCES

Flughafen / Airport „Hannover Airport“ (HAJ) �����������������������������������������������90 km

Hauptbahnhof / Central train station����������������������������������������������������������������������� 3 km

Bushaltestelle / Bus stop „Köhlerbergstraße“ ������������������������������������������������150 m

Autobahn / Motorway „A2“ ����������������������������������������������������������������������������������������������5 km

Phaeno Science Center�������������������������������������������������������������������������������������������������������� 3 km

Schloss Wolfsburg/ Wolfsburg Castle ��������������������������������������������������������������������4 km

Volkswagen Arena������������������������������������������������������������������������������������������������������������������� 3 km

Designer Outlet Center���������������������������������������������������������������������������������������������������� 3,7 km

Autostadt Wolfsburg������������������������������������������������������������������������������������������������������������� 3 km

LEONARDO HOTELS 

LEONARDO HOTELS bieten in attraktiven Destinationen in Europa 
Orte zum Wohlfühlen, die sich durch einen eigenen, regionalen Cha-
rakter, besonderen lokalen Bezug zur Destination und eine eigene 
Design-Identität auszeichnen, um die unterschiedlichen Bedürfnisse 
ihrer Gäste anzusprechen. Die individuellen Stadthotels in zentraler 
Lage überzeugen mit lokalem Flair, das Interior Design ist frisch, mo-
dern, offen und zeitlos. 

LEONARDO HOTELS

LEONARDO HOTELS offers in attractive destinations in Europe places 
of well-being, that are characterised by their own regional character, 
special local flair and their own design identity, addressing all individ-
ual needs. Centrally located in major cities across Europe, the Leonar-
do Hotels convince with local flair and the interior design is fresh, 
modern, open and timeless.


